

Discrimination et économie

Rédigé le 6 juillet 2015



Le jeudi 25 juin 2015, BePax était l'invité de l'émission Associathèque sur les ondes de la Radio Chrétienne Francophone pour aborder la discrimination et, en particulier, son rôle économique. Au travers d'exemples concrets, voyons comment le secteur de l'emploi est imprégné du racisme et des discriminations.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120